

Los educadores, en el centro

EL CELAM AFIANZA SU COMPROMISO CON EL PACTO EDUCATIVO GLOBAL EN SINERGIA CON LA CIEC Y LA ODUICAL

ÓSCAR ELIZALDE PRADA



Los premiados, con el presidente del Celam al frente, durante la entrega

Los eventos han marcado la agenda de los educadores católicos de América Latina y el Caribe en la primera parte de este 2022: el 27.º Congreso Interamericano de Educación Católica (Ciudad de México, 27 y 28 de mayo) y la XIX Asamblea General Ordinaria de la Organización de Universidades Católicas de América Latina y el Caribe – Oduical (Guadalajara, del 8 al 10 de junio). En ambos encuentros la participación del presidente del Celam, **Miguel Cabrejos**, ha representado un signo de comunión y sinergia de los obispos del continente con la Confederación Interamericana de Educación Católica – CIEC, así como con la Oduical, en torno al Pacto Educativo Global (PEG) impulsado por **Francisco**.

En sus intervenciones, Cabrejos ha hecho un balance de la emergencia educativa que atraviesan los pueblos latinoamericanos, visibilizada y acentuada por la crisis de la pandemia. “Nos corresponde testimoniar a Cristo en medio de esta realidad y en ella sembrar la esperanza”, aseveró el prelado ante 1.200 educadores y líderes de la escuela católica, reconociendo que “su labor es de grandísima necesidad en esta hora del continente”.

Por su parte, el secretario ejecutivo de la CIEC, **Óscar Pérez Sayago**, expresó que “con este congreso se vislumbran tiempos para la creatividad; es el momento para ser

significativos en nuevos escenarios, con nuevos desafíos, para las nuevas generaciones en los países donde hacemos presencia, y la educación es fundamental para repensar y hacer posible un futuro común y sostenible”.

Estas perspectivas, ancladas al PEG, también han estado presentes en la Asamblea de la Oduical, donde el presidente del Celam alentó a las universidades católicas a “encender nuevos fuegos” y a “salir al encuentro de las periferias geográficas y existenciales”, toda vez que “la superación de esta crisis tiene que venir de la educación: cualquier cambio requiere una ruta educativa y un nuevo concepto de educación”. La celebración del Acuerdo Marco de Cooperación entre el Celam y la Oduical ha confirmado la voluntad de ambas organizaciones de promover conjuntamente acciones formativas, eventos, investigaciones y publicaciones que apunten en esta dirección.

Al final de su Asamblea, la Oduical renovó sus cuadros de liderazgo regional, siendo elegido **Rodolfo Gallo Cornejo**, rector de la Universidad Católica de Salta (Argentina), como presidente para el período 2022-2025. ●

El presidente del Celam recibe el ‘Premio Jesús Maestro’

En el marco del 27.º Congreso Interamericano de Educación Católica, el presidente del Celam, Mons. **Miguel Cabrejos Vidarte**, recibió el Premio Jesús Maestro, la máxima distinción que entrega la escuela católica en América a los educadores que viven con pasión su vocación y compromiso de evangelizar educando y de educar evangelizando. “Sigamos comprometidos, queridos hermanos y hermanas, con la edificación de la Civilización del Amor mediante una educación integral para que todos nuestros pueblos tengan vida, especialmente los más pobres y vulnerables de nuestra sociedad”, fueron las palabras de Mons. Cabrejos al recibir el reconocimiento. ●